

夏まつり

ゆう遊刊



R5.9.13
vol.55
発行所
愛親福祉会



令和五年八月二十五日(金)、「ゆう遊館納涼祭」が開催されました。
四年ぶりにご家族様の参加が出来るようになり、入居者様やご家族様も大変喜ばれていました。屋台コーナーでは、焼きそば・かき氷・じゃがバター・パフェやくじ引きを楽しまれました。職員による花笠音頭やコージ高橋氏によるウクレレ演奏と歌の披露もありました。また、皆様参加の采女踊りでは、とても盛り上がりました。皆さん楽しまれ笑顔がいっぱいの納涼祭となりました。





6月 紙芝居

7月 セタおやつ作り

7月 ランチビュッフェ

7月 滑川神社 外出

8月 カレー作り

↓ 特養 ↓ 行事いろいろ ↑ ティ・ケア ↑



6月 おやつバイキング

6月 玉入れ

7月 セタおやつ作り

7月 リフティングゲーム

編集後記

今年の夏は猛暑日もあり、暑い夏でしたね。制限のある面会で何かとご不便をおかけしており、申し訳ございません。納涼祭では、たくさんのご家族の皆様に参加していただきました。ありがとうございます。ご利用者様もご家族様と夏祭りを過ごせ、いつもより笑顔が見られたのではないのでしょうか。焼きそばやパフェが好評でおいしく召し上がっていただき、何よりでした。

これから季節の替わり目、朝晩と日中の気温差が大きく体への負担もあるので、カゼなどに気をつけてお過ごしください。

根本 きくみ

企画広報委員

小西 秀明
「夏も終わり秋行事が始まりました、年末まで盛だくさんで楽しみます。」

人見 美智子
「夏も終わりですが、今年は何年かぶりに、桃を食べることがあり、夏を感じることができました。」

添田 佳那
「四年ぶりにご家族参加の納涼祭を開催することが出来ました。皆さん、楽しい時間を過ごせたようで良かったです！」

吉田 奈津希
「久しぶりに外出行事を再開する事が出来ました。納涼祭も大成功だったので、秋の行事もお楽しみに！」